

# *Cuba exhorte Washington à cesser la manipulation politique des troubles de santé de ses diplomates*

---



La Havane, 11 juillet, (RHC).- Cuba a exhorté une nouvelle fois le gouvernement des États-Unis à cesser la manipulation politique des troubles de santé allégués par un groupe de ses diplomates en poste à La Havane.

Cet appel s'inscrit dans une déclaration rendue publique à Washington par la délégation cubaine qui a participé ce mardi à la quatrième rencontre bilatérale sur l'application et l'observation de la loi.

Cette réunion a examiné les résultats concrets de la coopération entre nos deux pays dans ce domaine.

Dans cette déclaration, la délégation cubaine rappelle que la Maison Blanche s'est servie de ces allégations pour l'adoption de mesures unilatérales qui portent atteinte au bon fonctionnement des ambassades des deux pays, en particulier la prestation de services consulaires.

La déclaration souligne qu'après plus d'un an d'investigations confiées à des agences spécialisées et des experts de Cuba et des États-Unis, on n'a pas trouvé d'évidences, d'hypothèses crédibles ou de conclusions attachées à la science justifiant les actions entreprises par Washington au détriment des relations bilatérales.

Ce paragraphe fait allusion au retrait par Washington de plus de la moitié des fonctionnaires de l'ambassade des États-Unis à Cuba, le 29 septembre dernier.

Par cette décision, Washington a pratiquement suspendu l'octroi de visas.

Début octobre, l'administration Trump a expulsé 17 diplomates cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/166626-cuba-exhorte-washington-a-cesser-la-manipulation-politique-des-troubles-de-sante-de-ses-diplomates>



**Radio Habana Cuba**